

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

14 mai 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977 / 450 681-1040

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <http://www.paroissesaintmaxime.org>

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 17 h.

Veillez prendre note que le bureau est fermé

le lundi 22 mai pour la fête des patriotes.

Nouvelles et événements à venir

Nous vous invitons à venir tenter l'expérience d'une MIG (matinée intergénérationnelle) le 28 mai prochain à 9h15 (entrée par le presbytère) où un goûter vous attendra pour fraterniser. Pour les personnes qui assistent à la messe de 8h30 vous pourrez, si vous le désirez, vous joindre à l'activité après la messe.

Au programme : chants, louange, activités intergénérationnelles autour du thème. Le tout se terminera par une messe festive à 11h où quatre jeunes adultes seront confirmés.

Cette activité s'adresse à tous de 0 à 99 ans bien qu'elle soit spécialement orientée vers les familles.

Nous allons vivre une démarche thématique tous ensemble, espérant que cela vous fasse toucher à la joie de cheminer tous ensemble et souder des liens de fraternité.

Au plaisir de vivre ce moment avec vous en la belle fête de la Pentecôte (naissance de l'Église) ! Joie et bonne humeur seront au rendez-vous !

« Ensemble par la puissance de l'Esprit, témoignons du Christ Ressuscité »

Voici les 4 jeunes adultes qui recevront la confirmation cette journée-là.

*Vous êtes invités à prier pour **Samuel et Ségolène**.*

*Prions aussi pour **Andréanne** qui fera sa profession de foi et sera par la suite confirmée.*

*Et accompagnons de nos prières **Émile Talbot** de 29 ans qui sera baptisé, confirmé et fera sa première des communions.*

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30
Dimanche : 8 h 30
11 h **ARRÊT TEMPORAIRE DU ZOOM**

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30
Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30
Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi : 17 h - 18 h
Mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Partage biblique

Lundi : 14 h - 15 h 30
Samedi : 9 h 30 - 11 h **Zoom 841 6709 4101-MP 370037**

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi : 16 h 30 **ARRÊT TEMPORAIRE DU ZOOM**

Légion de Marie

Mardi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h - 21 h **Zoom seulement 899281 6257**

Groupe jeunes ados

Samedi : 12 h - 15 h 30

La pensée du jour

« Notre seule affaire dans cette vie, c'est de restaurer la santé des yeux du cœur, là où Dieu peut être vu. » Saint Augustin

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 13 mai

8h 30 : Remerciement à l'Enfant Jésus Solange
16 h 30 : Maria Halmova et Felix Halma..... Marta

Dimanche 14 mai

8h30 : Thérèse Emmons..... Carole et Jean
11h : Simone Wheatley..... Ses enfants

Lundi 15 mai 16 h 30 : Daniel Piché Mario Taillefer

Mardi 16 mai 8 h 30 : Louise Rouleau Lise et Rosaire Francœur

Mercredi 17 mai 16 h 30 : Les âmes du purgatoire Robert Clerk
Georgette Beaumont Offrandes aux funérailles

Jeudi 18 mai 8 h 30 : Lesage Chery Elisabeth Chery
Simone Côté Offrandes aux funérailles

Vendredi 19 mai 16 h 30 : Parents défunts Wheatley La famille

Samedi 20 mai

8 h 30 : Aux intentions de Stéphanie Kozhaya
16 h 30 : Cécile et Lucien Touchette Leurs enfants

Dimanche 21 mai

8 h 30 : André Valiquette La famille
11 h : Christine La famille Nguezet

VOS OFFRANDES DU 7 MAI

Quête : 1 114 \$ Lampions : 240 \$
Quête Bellerive : 18 \$ Quête Villagia : 61 \$
Dîme : 2 195 \$

**La lampe du sanctuaire brûle du 12 au 19 mai
en mémoire de Georgette Therrien**



Le mot de Pascal

En 2007, les évêques d'Amérique latine et des Caraïbes se sont réunis pour redonner à l'Église son élan missionnaire qui prend sa source dans la nature même de l'Église en tant qu'elle est un mystère de communion avec le Christ dans l'Esprit Saint. Le nom du document produit par cette conférence des évêques est « Disciples et missionnaires de Jésus-Christ pour que nos peuples aient la vie en lui ». Aparecida, 13-31 mai 2007. L'évêque responsable de la conférence et du document fut Mgr Jorge Mario Bergoglio qui deviendra le pape François. Ce document sera l'inspiration de « La joie de l'Évangile ».

Les évêques ont alors fait une enquête pour demander aux chrétiens qui ont quitté l'Église, les raisons pour lesquelles ils se joignent à une autre confession chrétienne. En voici les conclusions au numéro 226.

Nous devons renforcer dans notre Église quatre axes :

- a) *L'expérience religieuse.* Dans notre Église, nous devons offrir à tous nos fidèles une « rencontre personnelle avec Jésus-Christ », une expérience religieuse profonde et intense, une annonce kérygmatique avec le témoignage personnel des évangélistes, qui conduisent à une conversion personnelle et à un changement de vie intégrale.
- b) *L'expérience communautaire.* Nos fidèles cherchent des communautés chrétiennes où ils puissent être accueillis fraternellement, se sentent valorisés, et soient inclus de façon visible et ecclésiale. Il est nécessaire que nos fidèles se sentent réellement membres d'une communauté ecclésiale, et coresponsables dans son développement. Cela permettra un plus grand engagement et un don de soi dans et pour l'Église.
- c) *La formation biblico-doctrinale.* Joint à une forte expérience religieuse, et à une remarquable expérience communautaire, nos fidèles ont besoin d'approfondir la connaissance de la Parole de Dieu et les contenus de la foi, puisque c'est l'unique façon de mûrir leur expérience religieuse. Sur ce chemin nettement marqué par une expérience croissante et communautaire, la formation doctrinale ne s'expérimente pas comme une connaissance théorique et froide, mais

comme un outil fondamental et nécessaire pour la croissance spirituelle, personnelle et communautaire.

- d) *L'engagement missionnaire de toute la communauté.* Celle-ci va à la rencontre de ceux qui sont loin, elle s'intéresse à leur situation afin de leur redonner goût à l'Église et les inviter à revenir vers elle.

Ce n'est pas pour des raisons doctrinales qu'ils ont changé d'Église mais pour des raisons pratiques et pastorales. Ils étaient unanimes pour dire que les raisons énumérées au numéro 226 ils les retrouvaient dans leurs églises et non chez les catholiques.

Par contre je connais quelques témoignages de la démarche inverse de personnes qui reviennent à l'Église catholique parce qu'ils aiment notre liturgie et les sacrements (dont l'eucharistie). Ce que je pose comme question, n'y a-t-il rien dans la doctrine de notre foi qui nous empêcherait d'avoir le meilleur des deux mondes ?



Pourquoi Jésus a-t-il marché sur l'eau ?

Par Glorious Louange, message du 11 mai 2019.

Tout le monde connaît ce miracle que l'on soit chrétien ou pas. Ce signe est l'un des plus connus de l'évangile. Jésus rejoint ses amis en marchant sur l'eau en pleine nuit.

Mais il est souvent mal compris. Jésus ne fait pas un tour de magie en marchant sur l'eau. Il ne cherche pas à montrer sa surpuissance pour se faire remarquer.

La mer représente à l'époque pour le peuple juif beaucoup de peur et d'angoisse. Les gens pour la plupart ne savent pas nager, le lac et sa profondeur évoquent la noyade. La nuit, comme tout le temps, évoque les ténèbres et l'absence de lumière.

En marchant sur l'eau en pleine nuit, Jésus montre qu'il domine les lieux de peur et d'angoisse des hommes. Dans ce signe, il nous dit « **N'ayez plus peur, je suis là Je vous rejoins dans vos nuits. Ayez confiance car j'ai vaincu vos peurs** »

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent l'Esprit Saint »
(Ac 8, 5-8.14-17)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

En ces jours-là, Philippe, l'un des Sept, arriva dans une ville de Samarie, et là il proclamait le Christ. Les foules, d'un même cœur, s'attachaient à ce que disait Philippe, car elles entendaient parler des signes qu'il accomplissait, ou même les voyaient. Beaucoup de possédés étaient délivrés des esprits impurs, qui sortaient en poussant de grands cris. Beaucoup de paralysés et de boiteux furent guéris. Et il y eut dans cette ville une grande joie.

Les Apôtres, restés à Jérusalem, apprirent que la Samarie avait accueilli la parole de Dieu. Alors ils y envoyèrent Pierre et Jean. À leur arrivée, ceux-ci prièrent pour ces Samaritains afin qu'ils reçoivent l'Esprit Saint ; en effet, l'Esprit n'était encore descendu sur aucun d'entre eux : ils étaient seulement baptisés au nom du Seigneur Jésus. Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent l'Esprit Saint.

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Terre entière, acclame Dieu, chante le Seigneur !

Acclamez Dieu, toute la terre ;
fêtez la gloire de son nom,
glorifiez-le en célébrant sa louange.
Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables ! »

« Toute la terre se prosterne devant toi,
elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. »
Venez et voyez les hauts faits de Dieu,
ses exploits redoutables pour les fils des hommes.

Il changea la mer en terre ferme :
ils passèrent le fleuve à pied sec.
De là, cette joie qu'il nous donne.
Il règne à jamais par sa puissance.

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu :
je vous dirai ce qu'il a fait pour mon âme ;
Béni soit Dieu qui n'a pas écarté ma prière,
ni détourné de moi son amour !

DEUXIÈME LECTURE

« Dans sa chair, il a été mis à mort ; dans l'esprit, il a reçu la vie » (1 P 3, 15-18)

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre

Bien-aimés, honorez dans vos cœurs la sainteté du Seigneur, le Christ. Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant quiconque vous demande de rendre raison de l'espérance qui est en vous ; mais faites-le avec douceur et respect.

Ayez une conscience droite, afin que vos adversaires soient pris de honte sur le point même où ils disent du mal de vous pour la bonne conduite que vous avez dans le Christ.

Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien, si c'était la volonté de Dieu, plutôt qu'en faisant le mal. Car le Christ, lui aussi, a souffert pour les péchés, une seule fois, lui, le juste, pour les injustes, afin de vous introduire devant Dieu ; il a été mis à mort dans la chair ; mais vivifié dans l'Esprit.

– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE

« Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur » (Jn 14, 15-21)

Alléluia. Alléluia.

Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, dit le Seigneur ; mon Père l'aimera, et nous viendrons vers lui.

Alléluia

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements. Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de vérité, lui que le monde ne peut recevoir, car il ne le voit pas et ne le connaît pas ; vous, vous le connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous.

Je ne vous laisserai pas orphelins, je reviens vers vous. D'ici peu de temps, le monde ne me verra plus, mais vous, vous me verrez vivant, et vous vivrez aussi. En ce jour-là, vous reconnaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et moi en vous. Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aimera sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l'aimerai, et je me manifesterai à lui. »

– Acclamons la Parole de Dieu.